

トヨ子通信

2005年 10月号

ホームページ <http://www.sasada-toyoko.jp/>
e-mail sanbal@sasada-toyoko.jp

発行：日本共産党 笹田トヨ子後援会
発行日：2005年 10月 5日 第37号
連絡先：大垣市鳩部屋町41
日本共産党 大垣市後援会
Tel 74-3449 Fax 73-8572

憲法9条は変えたらあかん！



西濃からは『9条の会おおがき』「どうど九条の会」が参加しました（上）

『地雷ではなく花をください』を歌う女性のうたごえコスモスとG-JORDのみなさん（右）



この1年間、岐阜県に様々な「9条の会」が誕生しました。9月25日、「県民のつどい」を開催し、2000人の参加で「憲法9条は変えたらあかん！」と訴えました。このつどいでは、九条の会事務局長で東京大学教授の小森陽一さんが講演し「憲法は国家がしてはいけないことを規定した最高法規」で「自民党の改憲案はこれを180度転換して、国家が国民を縛る最高法規にしようとしている」と指摘しま



9条の思いをよせたのパッチワーク
ごうど・9条の会

9条おおがき お笑いぶ

共通お題 “憲法”

日時 11月3日（祝）憲法公布の日
午後1時30分～4時

場所 大垣市総合福祉会館ホール

第1幕

美濃にわか・コントコンビ「さそり」・
聖徳大学「笑タイム」・南山大学「落語研究会」・両大学による「大喜利」

第2幕

プロの風刺コント『マイマイ』
(元ニュースペーパー)

入場料大人1200円、大学生500円

連絡先：西濃法律事務所内 Tel 81-5105



一般質問

①介護保険改定に伴う問題について、②大垣市民病院の職員のモラルについて、③生活保護相談者の就労支援についての3点について質問しました。詳しくは、「笹田トヨ子の議会便り」（10月末発行予定）をご覧ください。

※ 介護保険の大幅な改悪で、この10月からホテルコストが導入され、特養ホームなど介護保険施設に入所されている方は、居住費と食費が全額利用者負担になります。また、デイサービスの食費やショートステイの費用も影響します。介護に関してお困りの方は、ご相談ください。

議案について

住基カード利用条例の一部改正案に反対・・・ 笹田以外の議員は賛成で可決

現在、住基カードの発行数は約1000枚で、住基カードの発行数を増やすために図書貸し出しサービスを追加するものです。図書館利用者にとって何もメリットではなく、図書カードの代わりに住基カードの使用で、個人のプライバシーはますます危なくなるばかり。

委員会報告

ヤフー大垣に進出（経済委員会）

ヤフー株式会社及び㈱ブロードバンドタワーのソフトピアジャパン地区への進出について、岐阜県と協定が締結されました。岐阜県は新たな制度を創設して、法人事業税の8割を上限に、10年間で70億円に達



我が家に咲いた花

するまで補助金を交付する予定。これに関連して大垣市の補助については、議員から「大垣市は『企業立地奨励制度』があるのでその範囲で対応するよう」意見が出ました。（県のソフトピアジャパン事業については66億円投資してもその効果についてはまだ出ていません。企業のいいとこ取りで食い逃げされてはならないといった思いがあるようです。）

大垣市、北東アジア機械産業都市連合に参加（経済委員会）

大垣市のフレンドリーシティである韓国の昌原市から機械産業都市間の友好関係の増進、機械産業技術の共同発展、北東アジア地域の発展と繁栄への寄与を目的として「北東アジア機械産業都市連合」構想が提案され、大垣市も参加することになりました。参加都市は日本、韓国、中国、ロシアの4カ国10都市。（拉致事件や靖国・教科書問題など何かと北東アジアの平和が心配されるなか、こうした取り組みで、市民レベル・自治体レベルで相互理解や協力関係の進展を期待します。）

国民保護法お条例化の動き（厚生委員会）

国民保護法の施行に伴い、「大垣市国民保護対策本部及び大垣市緊急対処事態対策本部条例」と「大垣市国民保護協議会条例」について、来年3月議会に条例案を提出すること。また、平成18年度には「国民保護計画」の策定が求められていることです。（この「国民保護法」は日本が戦争状態になることを想定して、自治体の対応を条例化するものです。戦前の“国家総動員”を連想させるもので、“国民保護”

という名の下で「戦争できる国づくり」こそ問題です。）

和合保育園の民営化について（厚生委員会）

移管法人選考委員会を設置し、応募のあった2法人について検討した結果、宝林保育園経営の社会福祉法人淨華福祉会に決定。来年4月より移管。

保育料の軽減率について（新市移行に関する委員会）

現在、大垣市の保育料軽減率は12.58%、岐阜県下で最低クラス。これを合併5年間で、20%程度になるよう段階的に統一するというもの。これに対して、議長から「子育て日本一」を目指すなら、軽減率30%にしてはどうか。また、2町の場合は保育料の値上げだから段階的に行えばよいが、大垣市は安くするのだから一発でやればよい」と。

（全くそのとおり！）



ご支援ありがとうございました

今回の総選挙は、小泉旋風荒れる中、私たちは憲法9条の改悪や消費税・所得税の庶民大増税を争点に戦いました。大変厳しい選挙でしたが、皆さんのご支援で改選前の9議席を確保することができ、ありがとうございました。この岐阜2区では、比例票、高木票ともに増やすことが出来、大垣市においても、比例票4441票で前回より155票増えましたが投票率のアップで得票率は下がりました。小泉自民党の圧勝でますます厳しい情勢が予想されますが、「確かな野党」として皆さんの期待に応え、国政でもまたこの大垣市政においても全力をつくします。